



わか
若 草

学校便り4

有田町立曲川小学校

令和6年5月8日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から 自分で



“ようこそ1年生” 歓迎集会・歓迎遠足

爽やかな五月晴れの下、5月2日（木）に歓迎集会と歓迎遠足を行いました。

3校時に体育館で行った歓迎集会では、1年生が6年生と手をつないで入場した後、一人一人が自己紹介（自分の名前と好きな食べ物の紹介）をしていきました。1年生は、やや緊張しながらも全員はっきりした声で自己紹介をすることができました。また、2年生以上の子どもたちも、身を乗り出して自己紹介を聞いていました。



歓迎遠足は、「歴史と文化の森公園」まで。ふれあい班（学年縦割りの班）毎に、1・6年生、2・5年生、3・4年生がペアになって歩きました。普段は関わる機会が少ない他学年の子ども達どうし、いろいろなお話をしながら笑顔で歩きました。公園に着いてからは、ふれあい班毎にお弁当を食べた後は、先生達も一緒に公園の遊具等で思いっきり遊びました。

今回の歓迎集会・歓迎遠足を通して、1年生と他学年の子ども達とが更に親しくなってくれたことと思います。保護者の皆様には、朝早くからお弁当をご準備いただき、ありがとうございました。



運動会の練習が始まりました



5月19日（日）の運動会に向けて、昨日（5/7）から運動会の練習が始まりました。

そのスタートとして、朝の時間に全校児童が赤組と白組に分かれて結団式を行いました。はじめに、応援リーダーが一人一人自己紹介をして運動会に向けての意気込みを語っていき、その後、応援歌や応援合戦の内容をリーダーが披露しました。この結団式を通して、運動会に向けての子ども達の思いが高まってきました。

これから毎日、運動会に向けての練習が続きます。気温も高くなってくるため、学校では熱中症対策を十分に行っていきます。ご家庭でも、水筒のお茶等を多めに持たせていただいたり、栄養と睡眠を十分に取らせていただいたりする等、ご協力の程、よろしくお祈いします。

